

CUERPO DE BOMBEROS DE SANTIAGO

Sesión Nº 19 de Directorio, con carácter de extraordinaria celebrada el 28 de octubre de 2024.

Se abrió la Sesión a las 19:05 hrs., presidida por el Superintendente don Pablo Cortés De Solminihac, y, además, contó con la siguiente asistencia:

| | | | |
|--------------------|----------|-----|-------------------------|
| Comandante | | don | Giorgio Tromben M., |
| Cuarto Comandante | | “ | Piero Tardito A., |
| Intendente General | | “ | Álvaro Lara A., |
| Director Honorario | | “ | Alejandro Artigas M-L., |
| “ | “ | “ | Próspero Bisquertt Z., |
| “ | “ | “ | Mario Banderas C., |
| “ | “ | “ | Luis Claviere C., |
| “ | “ | “ | Marco A. Cumsille E., |
| Director de la | 1ª. Cía. | “ | Arturo Gigoux S., |
| “ | “ | “ | Jorge Rojas C., |
| “ | “ | “ | Luis Carrasco G., |
| “ | “ | “ | Mauricio Bernabó C., |
| “ | “ | “ | Mario Hormazábal M., |
| “ | “ | “ | Cristian Aracena A., |
| “ | “ | “ | Manuel Letelier Q., |
| “ | “ | “ | Carlos Guazzini Y., |
| “ | “ | “ | Marcelo González R., |
| “ | “ | “ | Luis Lufin C., |
| “ | “ | “ | Álvaro Arroyo A., |
| “ | “ | “ | Álvaro Sainte-Marie H., |
| “ | “ | “ | José L. Bastías R., |
| “ | “ | “ | Rodrigo Ready S., |
| “ | “ | “ | Nicolás Oliver C., |
| “ | “ | “ | Héctor Hernández G., |
| “ | “ | “ | Sebastián Araya S., |
| Capitán | “ | “ | Luis Castillo R., |
| “ | “ | “ | |

y el Secretario General infrascrito, Jerónimo Carcelén Pacheco.

El Secretario General excusó la insistencia del Vicesuperintendente don Gabriel Huerta T., fuera del país; del Segundo Comandante don Juan P. Slako G., ausente del país; del Tesorero General don Alejandro Aedo C., y de los Directores de la 4ª., 7ª., 17ª., 20ª. y 21ª. Compañías, señores Alonso Segeur L., reemplazado por el Capitán; Fernando Torres S., también reemplazado por el Capitán; Alejandro Figueroa M. y Félix Sarno M., respectivamente. También excusó la inasistencia del Capitán de la 17ª. Compañía, Gabriel Huerta C.

El Superintendente dio una cordial bienvenida a la familia del Tercer Comandante electo y a los Voluntarios y Voluntarias que estaban conectados en forma remota.

Se dio cuenta y se trató:

1°.- ESCRUTINIO DE LA ELECCIÓN DE TERCER COMANDANTE POR LO QUE RESTA DEL AÑO 2024.- El Secretario General dio lectura al resumen del compendio de las notas enviadas por las Compañías a la Secretaría General, con el resultado de la elección de Tercer Comandante, por lo que restaba del presente año, habida el día 24 de los corrientes.

El resumen del correspondiente Escrutinio, es el siguiente:

| | |
|---|----------|
| Por don Piero Tardito Aguilera | 22 votos |
| Voluntario Honorario de la 9ª. Compañía | |
| (La unanimidad de las Compañías) | |

En seguida, **el Superintendente** expresó que, conforme al resultado del escrutinio y a la correspondiente disposición reglamentaria, proclamaba electo en el cargo de Tercer Comandante de la Institución, por lo que restaba del presente año, al Voluntario Honorario de la 9ª. Compañía y actual Cuarto Comandante, don Piero Tardito Aguilera.

En seguida, al electo Tercer Comandante, luego de que optara por el cargo para el cual había resultado elegido, el Superintendente le hizo entrega de las respectivas insignias del cargo, en medio de aplausos. Posteriormente, ocupó su lugar en el Salón de Sesiones, no sin antes de que el Superintendente lo felicitara cordialmente y le deseara éxito en su cometido.

El Directorio manifestó su complacencia con espontáneos aplausos.

Luego, **el Tercer Comandante**, de pie, dirigiéndose a todos los presentes, agradeció el apoyo incondicional de las Compañías durante el período en que había servido como Cuarto Comandante. Agregó, que se debía continuar trabajando por la Institución y por las relaciones humanas entre los Bomberos. También agradeció los consejos que había recibido durante este tiempo, de parte de Voluntarios que siempre lo habían apoyado. A su Compañía, su Compañía de Canje y, por sobre todo, a su familia.

El Directorio manifestó su adhesión con afectuosos aplausos.

El Superintendente manifestó que el Tercer Comandante no podría haber accedido al cargo, como tampoco al de Cuarto Comandante ni a los que había servido en su Compañía en sus casi 25 años de servicios, si no hubiese sido por la formación que le había entregado su familia, a la que

agradecía muy sinceramente haber permitido compartir este tiempo Piero Tardito en la Institución.

El Directorio se manifestó con espontáneos aplausos.

El Superintendente ofreció la palabra.

El Tercer Comandante, de pie, expresó que, a través de los Directores de las Compañías, agradecía a los Bomberos y Bomberas que depositaron su confianza y responsabilidad en él para desempeñar el cargo de Tercer Comandante. Agregó, que continuará aportando a la Institución todo cuanto le sea posible, entregando su esfuerzo y lealtad, manteniendo una disciplina acorde a la Institución, reforzando la interacción bomberil que se necesitaba. Agradecía inmensamente al equipo de Comandantes, Inspectores y Ayudantes, y, en especial, a los Funcionarios que colaboraban en la parte administrativa, día a día. Se debía continuar trabajando para engrandecer nuestra querida Institución por mucho tiempo más.

El Directorio se pronunció con cariñosos aplausos.

Acto seguido, **el Superintendente** señaló que se proponía que las Compañías fueran citadas a elección para proveer el cargo de Cuarto Comandante, para el día lunes 4 de noviembre próximo, a las 20 hrs., en sus Cuarteles; y que el escrutinio se practique en Sesión Extraordinaria de Directorio el jueves 7 de dicho mes, a las 19 hrs.

Se acordó.

El Director de la Novena, de pie, señaló:

“Estimado Superintendente y Miembros de este distinguido Directorio, Voluntario Novena, familia del Tercer Comandante:

A mis casi 25 años de servicio he tenido la fortuna de conocer a 3 Nonos que han llevado la investidura de Comandante, todos con una esencia que les hizo y hace especiales.

El primero que conocí ya estaba en la “Pompe France” y me refiero al Comandante Enrique Chereau, de quien admiraba su hidalguía y templanza.

El segundo fue el Comandante Roberto Busquets, quien tenía una cercanía única y carismática que traspasaba fronteras, gran estratega y conquistador de grandes desafíos.

Y, luego, a mí contemporáneo Piero Tardito, a quien hoy le entregamos una responsabilidad mayor como la de 3er. Comandante de la Institución. En Piero, hoy reconocemos al Comandante del mando y la

disciplina, el que nos cuida y al que ahora en esta solemne ceremonia le agradezco por haberme salvado la vida con su voz de mando de Capitán de la Novena, “Letelier sal de ahí”, y a los pocos minutos vino el derrumbe en aquel incendio cercano a la calle Tarapacá. Cuando al final pasamos la lista, le agradecí a quien hoy es el Tercer Comandante. Es la voz de mando que rige la esencia de nuestro Comandante Tardito.

No tengo dudas que la visión innovadora del Comandante Tromben, el trabajo sigiloso y planificado del Comandante Slako, serán una mezcla perfecta que nos llevará al siguiente nivel, debemos seguir avanzando como una Institución innovadora y de líderes que saquen lo mejor de sí para seguir siendo un gran Cuerpo de Bomberos de Santiago que somos.

Muchas gracias Señor Superintendente, y éxito a nuestro cuerpo de Comandantes.”

El Directorio se pronunció con afectuosos aplausos.

Antes de que levantara la Sesión, **el Superintendente** invitó a los presentes a un vino de honor para brindar con el nuevo Tercer Comandante, en la Galería próxima al Salón de Sesiones.

Se levantó la Sesión a las 19:30 hrs.

ACTA APROBADA EN SESIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO
CELEBRADA EL DÍA DE DE 2025.

SECRETARIO GENERAL.

SUPERINTENDENTE.